

さんさんたいよう

白井市立七次台小学校 3学年 学年だより
5月号 R7. 4. 30



若葉の美しい季節になりました。進級して1か月。子供たちは、新しく始まった教科、「理科」や「社会科」の学習にもはりきって取り組んでいます。

先日は、授業参観、保護者会にご参加いただきありがとうございました。一人一人ががんばっている様子を見ていただけたと思います。

GWが明けると、季節も暦の上では夏となり、気温の高い日が続くようになります。がんばって過ごした4月の疲れが出てくるかもしれません。規則正しい生活で体調を整え、元気に過ごしていきたいと思います。また、清潔なハンカチ、ティッシュも忘れずに携帯して、衛生面でも気を付けて生活していきたいと思います。



5月学習予定

国語	「発見ノート」をつくろう 国語辞典の引き方 たからものをしょうかいしよう
社会	市の様子
算数	わり算 たし算とひき算の筆算
理科	植物の育ち方 こん虫の育ち方
音楽	歌って音の高さをかんじとろう リコーダーのひびきに親しもう
図工	カラフル粘土でマイグッズ
体育	鉄棒 リレー 体力テスト
総合	なし博士になろう

◇漢字・計算大会について

【計算大会】5月20日(火)

計算ドリル⑥の①～⑩を出題します。対策として自学課題に出しますので、ご家庭でも練習いただけるとありがたいです。

◇図画工作科について

「カラフル粘土でマイグッズ」の学習では、粘土板とへらなどの準備をお願いします。

- ・教科書P14・15を参照してください。
- ・写真立てを作る計画です。ポンドの他、飾りに使うリボン・ビーズ・ボタン・モールなどは、各自準備をしてください。

5月7日(水)までにご用意ください。

◇その他持ち物等について

4月に配付した「保護者会資料」に持ち物や連絡についてのお願いが書いてあります。今一度よくご確認ください、ご協力をお願いいたします。



◇SOSの出し方教育

「悩みや不安を抱えたとき、どうしたらよいか」を学ぶ時間を設けました。

自分の気持ちを言葉にすること、そして困ったときは一人で抱え込まず、周りの大人や友達に助けを求めていいということを、話し合いを通して学びました。

また、自分が誰かの「助けて」に気づいたとき、どんな言葉をかけたらよいかについても考えました。子供たちの感想を一部ご紹介します。

- ・自分の悩みをためず、はっきり伝えるのがいい。
- ・友達が悩んでいたらどうしたらいいかわかった。
- ・友達のことを助けたいと思った。
- ・自分を大切にしようと思った。
- ・ストレスを発散するのが大切だと思った。

